

Vidrieros españoles recuperan vitrales de catedral en Cuba



Cienfuegos, 15 feb (RHC-PL) Una empresa de vidriería de la ciudad española de Burgos recuperó e instaló nueve de los vitrales parisinos que constituyen un sello identificativo de la catedral católica de Cienfuegos.

Faltan por restaurar otros cinco vitrales del templo, los cuales estarán listos para el Bicentenario de esta capital provincial (22 de abril de 2019), refirió al periódico local 5 de Septiembre Enrique Barrios, quien lleva junto a dos de sus hermanos la empresa familiar identificada por su apellido.

Las labores restaurativas comenzaron en 2013 y con el valor añadido de incorporar a las labores in situ, como ayudantes, a estudiantes de la especialidad que se preparan en la escuela de oficios de la Oficina del Conservador de la Ciudad.

Terminada de edificar en 1869, desde 1903 la iglesia de la Purísima Concepción asumió el rango de catedral y sede de la actual diócesis de Cienfuegos (240 kilómetros al sudeste de La Habana) y Trinidad.

El inmueble, que forma parte del centro histórico de Cienfuegos, inscripto por la Unesco en la lista del Patrimonio Mundial desde julio de 2005, atesora entre sus principales valores un conjunto de 15 vitrales manufacturados en París y estrenados el 8 de diciembre de 1871.

Producidos por el maestro suizo-francés Jean Jules Gaspard Gsell (1814-1904) en los talleres Gsell-Laurent, de la Ciudad Luz, las vidrieras representan a los 12 apóstoles cristianos, más el Sagrado Corazón de Jesús y dos óculos (pequeña ventana circular) inspirados en otros símbolos de la iglesia católica.

La empresa Vidrieras Barrio, formada en 1975 con la asesoría de antiguos maestros de la casa parisina Maumejean, con sucursales en Madrid, Barcelona y San Sebastián desde fines del siglo XIX, figura como miembro de la Asociación Internacional para el estudio de la historia del vidrio.

Cuenta en su haber con la restauración de bienes patrimoniales en más de 40 inmuebles españoles pertenecientes a instituciones religiosas, bancarias, turísticas y públicas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/121733-vidrieros-espanoles-recuperan-vitrales-de-catedral-en-cuba>



Radio Habana Cuba